

ひまわり通信



生活介護事業
ひまわり

札幌市厚別区厚別東
3条7丁目21-7

TEL : (011)375 - 1220

新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。あっという間に令和 6 年ですね。コロナが 5 類に移行して初めての年末年始、皆さんはどのように過ごされましたか。久しぶりに親戚が集まってにぎやかなお正月を過ごされた方もいるのではないのでしょうか。引き続き健康には気を付けながら皆さんと元気に楽しく過ごしていきたいと思えます。本年もよろしく願いいたします。



クリスマス会を開催しました 🎄

2023 年 12 月 23 日にクリスマス会を開催しました。午前は『ひまわりクリスマス会』でクッキーに可愛くデコレーションをした後、クリスマス仕様のレクリエーションを行いました。午後は neo さんと合同のクリスマスショーに参加しました。歌って踊って楽しい時間を過ごせました♪クリスマス会の最後には、紙すきで作ったカレンダーとクリスマスプレゼントをお渡しすることができました。是非お家で使ってくださいね！



インフルエンザ等の感染症の対応について

12月号にも記載しましたが、ご本人またはご家族が発熱した、感染症になった、咳や鼻水がありいつもと体調が違う等があった場合はひまわりまでご連絡ください。その時の症状等により対応をお伝えいたします。



🌱 明けましておめでとうございます 🌱

皆さん、お正月はいかがお過ごしでしたでしょうか？作年は色々ご協力いただきありがとうございました。今年もお子さん方が平穏で楽しい日々を送れるよう精進してまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

☆ 祝日開所について ☆

1月の祝日開所は1月8日(月)になっております。土屋先生のみゅ〜じゅくたいむを予定しています。お弁当の準備、宜しくお願ひ致します。



☆ 1月27日(金)について ☆

札幌の中学3年生のお子様は入学者選考検査となっておりますが、検査終了後にど〜なっつneoまで送迎できる方は利用可能となりますのでneo職員までお伝えください。また、高校生は休校となりますので土曜・祝日開所と同じ朝からの利用となります。

☆ クリスマスショーの様子 ☆

12月23日(土)に土屋先生のクリスマスショーがありました🎄
土屋先生と素敵なお仲間たちでクリスマスにちなんだ曲、neoやひまわりさんの利用者さんの中で流行っている曲など用意していただき楽しい時間を過ごすことが出来ました♪



☆ スノーシュー購入しました ☆

neoの作品や保護者の方から寄贈して頂いた手作り作品を色々な人を買って頂いて溜まったお金と日頃取り組んでいるリサイクル活動のポイントが溜まり、何か子どもたちに還元できないかとこの度スノーシューを2つ購入しました♪

室内にこもりがちなお正月休みでふとお子さんを見ると少し肉付きが良くなったかな？と思われる親御さんもいらっしゃるのではないのでしょうか？(笑)

1月は新品のスノーシューを履いて身体も心もリフレッシュしたいなと思っております！

ズボンのみでも良いのでスキーウェアの準備を宜しくお願ひ致します。



長期休み期間の昼食提供について

この度、利用者アンケートにて「長期休みに給食を導入することを検討してほしい」とご意見を頂きました。今回の冬休みには準備が間に合わなかったのですが、春休みからの実施に向けて準備を進めていきます。詳細が決まり次第、ご連絡いたします。

